

Durante la primera jornada las casas de educación superior recibieron una gran afluencia de personas interesadas, esto debido a que hubo un aumento regional de los postulantes en comparación al 2024.

Por Estefany Cisternas Bastías
 estefany.cisternas@diariodelsur.cl

Este lunes se publicaron los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) Regular para la admisión 2025, realizada en noviembre, donde hubo 27 mil 45 personas inscritas. De ese total, 24 mil 462 postulantes rindieron las pruebas en 27 comunas del Biobío, lo que equivalió a un 90% de asistencia. Entre quienes dieron la prueba, solo 22 mil 228 se encuentran habilitados para postular centralizadamente a las universidades adscritas al Sistema de Acceso, en comparación a la admisión 2024, donde hubo 21 mil 844 personas habilitadas.

Junto con la entrega de los resultados se dio inicio al período de postulación centralizada, proceso que cerrará el jueves 9 de enero a las 13 horas. Por lo anterior, en SurActivo se lleva cabo desde ayer la Feria de Postulación, donde universidades locales y centros de formación superior presentan su oferta académica.

El seremi de Educación del Biobío, Carlos Benedetti, visitó la feria que ofrece orientación sobre carreras, aranceles y beneficios otorgados por diferentes instituciones. "En la Región del Biobío hay 22 mil 228 personas que están habilitadas para postular centralizadamente a las universidades adscritas al Sistema de Acceso a la Educación Superior", puntualizó el seremi, quien agregó que "para este proceso de admisión 2025, se entregó un total de 19 Distinciones a la Trayectoria Educativa en la Región".

El puntaje promedio entre las pruebas obligatorias de Competencia Lectora y Competencia Matemática 1 llegó a los 608 puntos, superando en 11 puntos al mismo promedio de 2024.

APOYO UNIVERSIDADES

En la Feria de Postulación, y en las actividades de cada casa de estudios, los estudiantes son orientados para completar correctamente el proceso de ingreso a la vida universitaria. Durante el primer día las instituciones señalaron haber llevado a cabo una positiva jornada, recibiendo a los jó-



En SurActivo se lleva cabo la Feria de Postulación, donde universidades y centros de formación superior presentan su oferta académica.

Ayer comenzó el proceso junto a la publicación de resultados la PAES 2025

Más de 22 mil personas están habilitadas en el Biobío para postular a las universidades

venes postulantes y sus familias. Andrés Valenzuela, director de Admisión y Difusión de la Universidad San Sebastián (USS), relató que "hemos tenido un intenso día de postulaciones en la Sede Concepción de la Universidad San Sebastián que, para este proceso de admisión, ofrece más de 3 mil 500 vacantes en 29 carreras de diversas áreas del conocimiento, entre ellas Geología que impartirá desde este año. Nos encontramos desplegados en el campus Las Tres Pascualas y en SurActivo

donde estamos resolviendo todas las dudas de los postulantes y ayudándolos en el proceso".

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) por su parte pone a disposición cerca de 5 mil 800 vacantes para el proceso de admisión 2025. "Durante la primera jornada de postulaciones, en la UCSC hemos registrado un aumento general de las consultas en relación al año pasado. Las nuevas carreras de Odontología y Arquitectura han despertado un interés especial en los futuros estudiantes, junto a nuestras 25 alternativas de admisión directa. Además, hemos visto que las carreras técnicas tienen una alta demanda por los grupos familiares", contó el rector de la UCSC, Cristhian Mellado.

En la Universidad Andrés Bello (Unab) el director de Admisión y Difusión, Eduardo Navarro, afirmó que hasta ayer en la tarde el

balance era positivo. "Iniciamos la jornada con el reporte del sistema que nos proporcionó información clave sobre los resultados de la PAES, los cuales reflejaron un notable aumento en la cantidad de estudiantes habilitados para postular. Esto nos dio una señal temprana de que podríamos esperar una alta afluencia de público, lo que finalmente se concretó. Hasta ahora, hemos duplicado la afluencia de público en comparación con el mismo período del año pasado", relató Navarro.

Un positivo balance también registró la Universidad Técnica Federico Santa María (USM), según indicó la subdirectora de Admisión, Karen Jiménez. "Ha sido una buena jornada, los postulantes y sus familias han podido resolver sus dudas tanto académicas, como de beneficios estatales. Hemos visto una vez más que nuestra oferta académica permite

El aumento en la cantidad de habilitados para postular se notó durante la primera jornada del proceso, las universidades registraron una gran afluencia de interesados.

Resultados

El 9 de enero a las 13:00 horas es el cierre del período de postulación centralizada, cuyos resultados estarán el 20 de enero al mediodía.

Matriculas

Tras la entrega de resultados a las postulaciones, el 21 de enero será el inicio del Proceso de Matriculación, proceso que finalizará el 23 del mismo mes.

el ingreso a la educación superior de jóvenes con intereses diversos y con foco en STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas). Ya contamos con un 80% de nuestras vacantes, a carreras técnicas, cubiertas", detalló Jiménez.

La directora de Docencia de la Universidad de Concepción (UdeC), Carolyn Fernández, precisó que la institución está ofreciendo orientación estos días en sus tres campus, dando a conocer sus 90 ofertas formativas para cubrir un aproximado de 5 mil vacantes. Asimismo, la Universidad del Bío-Bío (UBB) está apoyando el proceso, esperando llenar sus 2 mil 390 vacantes regulares, según informó la directora de Admisión, Registro y Control Académico, Valentina López.

608

puntos fue el puntaje promedio entre las pruebas de Competencia Lectora y Competencia Matemática 1.